

Eichstätts Kegler feiern 50jähriges Gründungsjubiläum

Eichstätt (rbm) Anlässlich ihres 50 jährigen Jubiläums lädt die Sportkegelabteilung der DjK Eichstätt weiterhin zum „Mitmachen“ ein. Dieses Mitmachen umfasst die Möglichkeit, sich mit ein paar Freunden, Geschäftspartnern oder Vereinsangehörigen zu einer „Viererbande“ zusammen zu schließen, um mit einem Team an dem Jubiläumsturnier teilzunehmen, das noch bis Samstag, 15. Mai 2010 auf den beiden Kegelbahnanlagen stattfindet. Dabei sind sowohl Sachpreise für den Hobbykegler-, Firmen- und Vereinscup (Hofmühlfass`l) wie auch Pokale (Sportkegler) zu gewinnen. Näheres erfahren Sie unter www.sportkegeln-djk-eichstaett.de, wo auch die noch freien Startzeiten ersichtlich sind. Weitere Anmeldungen sind unter E-mail: info@sportkegeln-djk-eichstaett.de oder telefonisch unter (0 84 21) 90 61 98 noch möglich (Bitte saubere Turnschuhe mitbringen!).

Bei den Sportkegler werden 100 Schub kombiniert und bei den Hobbykeglern 50 Schub in die Vollen absolviert. Die Unkosten betragen pro Mannschaft 16.00 €, darin ist ein Freigetränk für die am Festabend teilnehmenden Sportler beinhaltet.

Nachdem das Turnier beendet ist, findet am Abend des 15. Mai in der DjK-Halle der große Festabend mit kurzweiliger Unterhaltung statt.

Eröffnet wird diese Veranstaltung um 19.30 Uhr mit dem Einzug des Eichstätter Fanfarenzugs. Anschließend folgt die Laudatio mit Ehrung der Gründungsmitglieder durch den Moderator, sowie die Begrüßung der Gäste und Sportler/innen durch den Abteilungsleiter. Grußworte und kurze Ehrungen sind ein weiterer Bestandteil, bevor der Fanfarenzug einmal mehr sein Dasein präsentiert, bevor es zu einem der Höhepunkte mit der in unseren Regionen bekannten „RuaßkuchlmuSi“ kommt, stehen weitere Ehrungen an. Anschließend heizt DJ Werner den tanzfreudigen Sportler/innen, Gästen und Fans bei heißer Musik und guter Laune ein. Mit dem Eröffnungstanz wird die Bar eröffnet.

Die Abteilung wünscht allen Anwesenden ein paar nette, unterhaltungsreiche und gemütliche Stunden in der Schottenau.

Am Sonntag Vormittag um 10.30 Uhr findet auf dem DjK-Gelände (örtlich je nach Witterung) ein öffentlicher Gottesdienst statt, bevor der Frühschoppen bei „Uwe“ das Jubiläum beschließt.